
 1,2年生合同 第１回ＳＧＨ講演会『世界一のサプライヤーになる』石垣幸二氏の様子をお伝え

します。 

◇ 講演の様子                                     

静岡県沼津市にある、沼津港深海水族館の館長である石垣幸二氏の講演会を実施しました。昨

年度予定されていたものの、台風の影響により中止。１年越しに念願かなって、実施の運びとな

りました。 

 講演を通じて、石垣氏自身の半生を振り返りながら、ありとあらゆる現場で培った、文字通り、

人生哲学を生徒に披露して下さいました。 

多くの生徒が、石垣氏の決断力や信念の強さに感銘を受けたようで、質疑応答の時間には、学

年を問わず多くの生徒が質問に立ちました。予定時間を過ぎても、丁寧に質問に答えてくださる

石垣氏の誠実な姿が、聴衆には印象的でした。 

◇ 講演後の生徒の感想（抜粋）                             

○ 好きなことを仕事にするには、自分で勝手に満足してはだめなのだと思いました。（中略）グ

ローバルに活躍するには積極性が大切だと分かりました。自分の好きな事に興味のない相手に、

どう伝えればいいか考えて説得する力を付けたいと強く思いました。（２年女子） 

 

○ 石垣さんの話を聞き、「夢なき者に成功なし」という言葉を思い出した。夢がないと意志もな

い。意志のない者に行動なし、といったことだったと思うが、唯一、この言葉と違うことは、自

分の為だけでなく、人の為にやるということだと思った。（中略）コミュニケーションは言語だけ

ではなない。心と心がかよいあえば、相手は必ず答えてくれる。そういってくださったような気

がして、より頑張ろうと思えた。（１年男子） 

 

○ 好きな仕事を続けていくためには、自分の好きな物じゃなくて、その向こうにいる人を見な 

ければいけないと知りました。それはときに、嫌なこともがまんしなければいけないし、大きな

責任を負うこともあるし、好きなことをやる方が大変なんじゃないかな、と思いました。でも、

今まで無理だからと好きなことをするのをあきらめていたけれど、もっと人と関わったり、苦手

を克服したり、違う視点から自分の夢を見て、がんばってみたいです。（１年女子） 

 

○ 私がこの講演で学んだことは主に３つあります。１つ目は信頼されることはとても大事だと

いうことです。自分の信念を貫き通せば自ずと周りから信用されるようになり成功に近づけるの

だと学びました。２つ目は発想の転換の重要さです。常に多角的に物事を見て、何かで only one

になることが大切なんだと思いました。３つ目はチームワークが大事だということです。私も身

内でもめ事が起きていたら絶対に成功しないと思います。（２年男子） 
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